



日光中学校だより  
NO. 6  
2022.10.21 発行  
校長 旭山 尚

# 白樺 2022

## 学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、  
心に鞭打つ生徒の育成」  
かしく やさしく たくましく

## 学校評価の時期となりました！

今年度の折り返し地点を過ぎ、来週には文化祭を控えております。今後、約5ヶ月を残しているところではありますが、標記のように学校評価を行う時期となりました。10月18日(火)付けの文書では、そのための「学校教育活動のアンケート」をお願いしたところであります。

学校評価には、次の評価があります。

- ①自己評価 教職員による評価 及び 保護者・生徒のアンケートの集計・分析による評価
- ②学校関係者評価 保護者・地域住民などにより構成された委員会等（本校では学校評議員会）が、その学校の教育活動の観察や意見交換等を通じて、自己評価の結果について評価

目的は、次の3点になります。

- ①自らの教育活動・学校運営について、その達成状況や達成に向けた取組の適切さ等について評価することにより、学校として組織的・継続的な改善を図ること
- ②自己評価及び保護者など学校関係者等による評価の実施とその結果の公表・説明により、保護者、地域住民等から理解と参画を得て、学校・家庭・地域の連携協力による学校づくりを進めること。
- ③学校の設置者（日光市）が、学校評価の結果に応じて、学校に対する支援や条件整備等の改善措置を講じることにより、一定水準の教育の質を保証し、その向上を図ること

「学校教育活動のアンケート」の〆切を11月4日(金)に設定しております。これまでの学校教育活動を振り返っていただきまして、ご協力をお願いいたします。(学校長)

## 共同訪問

10月7日(金)に共同訪問が行われました。

共同訪問とは、栃木県教育委員会と日光市教育委員会が共同で、学校経営や学校教育活動が適切に行われているか点検するものです。

当日は、16名の先生方が来校され、学校の様子や研究授業、諸表簿等を見ていただき、ご指導をいただきました。

良かった点もたくさん挙げていただきましたが、ご指導いただいた点を改善し、さらに充実した学校教育活動にしていきたいと思っております。



### 今後の予定

10/24 (月) 校外学習 (1年)  
27 (木) 文化祭準備  
28 (金) 文化祭

10月

11/ 3 (木) 文化の日  
4 (金) 避難所体験  
7 (月) 三者懇談 (~10日)  
11 (金) 県新人大会 (~13日)  
15 (火) 日光市総合学力調査  
16 (水) 日光市研修会  
23 (水) 勤労感謝の日  
24 (木) 2学期末テスト  
25 (金) 避難訓練  
26 (土) 全国大会関東予選(アイホッケー)  
27 (日) 全国大会関東予選(アイホッケー)  
28 (月) 人権週間 (~12月2日)  
30 (水) 授業参観・学年PTA  
喫煙防止教室・家庭教育学級  
第2回学校評議員会

11月

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和4年10月18日現在 1597227 アクセス

## 日光地区新人陸上大会

9月22日(木)、今市青少年スポーツセンターにおいて、日光地区新人陸上競技大会が行われました。

本校からは、4名の生徒が参加いたしました。全力で競技に取り組む姿が立派でした。

1年生男子の部で四種競技一位。1年生女子の部で走り高跳びと砲丸投げ及び四種競技で1位入賞を果たしました。県大会においても活躍が期待されます。



## 日光市特別支援学級作品展

10月4日(火)から10月7日(金)まで、日光市役所本館1階にて日光市特別支援学級作品展が催されました。

10月5日(水)には、特別支援学級の生徒たちが、作品展の見学及び校外学習に出かけました。

作品展見学の後、市役所の窓口や市議会議場の見学、ニコニコ本陣を経て日光警察署の見学と公共交通機関を利用して行いました。



## 地区新人ソフトテニス大会

10月15日(土)、16日(日)に地区新人ソフトテニス大会が所野運動公園で行われました。

15日に団体戦、16日に個人戦が行われました。団体戦・個人戦共により試合をすることができましたが、力及ばず県大会出場は果たせませんでした。

次の大会に向けて、さらに技術を向上させてほしいと思います。



## 進路説明会

10月6日(木)の5、6校時に進路説明会が行われました。

前半は、3年生と保護者の方を対象とした今年度の入試に関する伝達事項や予定についての説明を、進路指導主事が行いました。

後半は、日光市内の高等学校にお声かけをして、高校の特色について説明をしていただきました。日光明峰高校の説明では、本校の卒業生が3名来校して、説明してくれました。

後半の部は、1・2年生の進路学習も兼ねて行われ、いっしょに話を聞きました。自分の進路を考える切っ掛けになればよいと思います



## 書道教室

10月11日(火)に恒例行事の一つとなった書道教室が行われました。今年も石井澄子先生を講師にお招きし、一人一人の下書きを添削をしていただきました。

自分が選んだ四字熟語を熱心に清書しました。作品は文化祭で体育館に掲示されます。

